
南知多町教育委員会（令和６年１月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和６年１月２３日（火） 午後 １時４０分 開会 

             午後 ２時４０分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 第三会議室 

出席した構成員 
高橋篤教育長、山下陽教育長職務代理者、吉原知味委員、 

内田美里委員、折戸良直委員 

説明のため出席 

した職員 

 鈴木淳二教育部長、鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

宮地利佳学校給食センター所長、平木克昌指導主事、八谷陽平指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 １人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙     令和６年１月 定例教育委員会 会議日程 

                      日 時  令和６年１月２３日（火） 

                    午後１時４０分 

                       場 所  南知多町役場 第三会議室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

 

日程２ 教育長報告 

    

                

日程３ 議案第１号 令和５年度南知多町教育委員会教職員表彰被表彰者の決定に 

ついて 

 

日程４ 協議・報告事項その他自由討議 

(1) 児童生徒に関するいじめ・不登校の状況について          

 

(2) 町教育支援委員会の審議結果に対する教育措置について             

 

(3) 令和６年南知多町二十歳のつどいの結果について  

 

(4) 日間賀島さわやかジョギング大会の開催について 

 

(5) 第２回 南中コミスク委員会および南活実行委員会の報告について 

 

(6) 後援申込みについて 

 

(7) 学校教育課関係の行事予定等について 

 

(8) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(9) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(10) その他   

ア ４月定例教育委員会の日程について 
イ 総合教育会議について 

 
 
 
 
 

次回定例会予定 3月 6日（水）午後 1時 40分～ 南知多町役場 講義室             
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高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

それでは、ただ今より、１月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員４名であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

教育委員会の会議は、原則公開でありますが、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律の規定により「人事に関する事件その他の事件

について、教育長又は委員の発議により、出席委員の三分の二以上の

多数で議決したときは、これを公開しないことができる。」と規定され

ています。 

つきましては、本日の協議事項である「日程４ 協議・報告事項そ

の他自由討議」のうち、「(1) 児童生徒に関するいじめ・不登校の状況

について」及び「(2) 町教育支援委員会の審議結果に対する教育措置

について」は、児童生徒の個人情報が多く含まれておりますので、こ

の部分の会議については、非公開とすることを提案させていただきま

す。 

それでは、この提案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

ありがとうございました。挙手全員であり、可決されました。 

それでは、「日程１の会議録の承認」に入ります。これについては、 

会議の前に、教育委員の方に確認していただき、終了していますので、

次に移ります。「日程２の教育長報告」につきまして、私から報告させ

ていただきます。 

 

（12月定例教育委員会以降出席した知多地方教育事務協議会、知多地

方教育事務協議会幹事会、町校長会議、地教委人事面談等の状況につ

いて説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

（質問、意見なし） 

 

次に、「日程３ 議案第１号 令和５年度南知多町教育委員会教職員

表彰被表彰者の決定について」に入ります。事務局の説明をお願いし
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事務局 

（八谷指導主事） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

 

高橋教育長 

 

ます。 

 

(町教委教職員表彰規則第５条及び同表彰内規の規定により、本町の

教育の振興に貢献し、その功績が顕著であった教職員９名について、

各表彰理由を説明し、令和５年度南知多町教育委員会教職員表彰被表

彰者に決定したい旨、説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第１号 令和５年度南知多町教育委員会教職員表彰被表彰者の

決定について」、原案どおり決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第１号につきましては、原案どおり

可決されました。 

 

 

【「日程４(1) 児童生徒に関するいじめ・不登校の状況について」及び

「(2) 町教育支援委員会の審議結果に対する教育措置について」、は、

非公開において審議されたため、南知多町教育委員会会議規則第 15

条第 3項の規定により、会議録は別途作成】 

 

次に、「(3) 令和６年南知多町二十歳のつどいの結果について」、事

務局の説明をお願いします。 

 

 

（令和６年１月７日（日）に実施した南知多町二十歳のつどいの結果

について説明した。当日の参加者は 107 人、住基登録者と町外申込者

の計 122人に対して 87.7%の出席率であった。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 
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高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（平木指導主事） 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

(森社会教育課長) 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、 

次に、「(4) 日間賀島さわやかジョギング大会の開催について」、事

務局の説明をお願いします。 

 

(４年ぶりに開催となる日間賀島さわやかジョギング大会の実施内

容について説明した。コースは、４年前と同様に、ジョギング

10km,5km,2km,ウォーキング 5km の４コースとなる。当日は、1200～

1500人の参加を見込んでいる。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、 

次に、「(5) 第２回 南中コミスク委員会および南活実行委員会の報 

告について」、事務局の説明をお願いします。 

 

(１２月に第２回を実施した南中コミスクについて会議内容を説明。

南中では、来年度より南知多探究学習として、地域の課題研究、大人

と将来の南知多について語る会を実施予定。熟議で出された委員さん

の意見を中心に説明。南中コミスク及び南活の理念をホームページや

回覧、広報で周知していくことを説明。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、 

「(6)後援申込みについて」事務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ
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高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

事務局 

（森社会教育課長） 

事務局 

（宮地給食センター

長） 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

った１件の事業概要等を報告した。） 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「（7) 学校教育課関係の行事予

定等について」、「(8) 社会教育課関係の行事予定等について」、「(9) 学

校給食センター関係の事業等について」、順次、事務局の説明をお願い

します。 

 

（学校教育課関係の２月～４月の行事予定について説明した。） 

 

（社会教育課関係の２月の行事予定について説明した。） 

 

（２月分の給食献立予定表について説明した。） 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、（10）その他に入ります。 

４月定例教育委員会の日程について、事務局の説明をお願いします。 

 

（委員の予定調整の結果、４月の定例教育委員会は４月２５日（木）

午後１時４０分からとなった。） 

 

他にご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

（意見、特になし） 

 

ご質問等もないようですので、次に総合教育会議について、事務局

より説明をお願いします。 
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事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

（資料に基づいて、総合教育会議の流れについて、説明。） 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（発言なし） 

 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた

しました。これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

 

委員のみなさんは、このあと休憩をはさんで、町総合教育会議をこ

の会場で行います。 

開始時刻は、 午後３時００分から 会議を始めますので、よろし

くお願いします。 

 

 


